



最北ねっと

愛します・守ります・最北の海

〒097-0023 稚内市開運2丁目2番1号 (TEL・FAX 0162-22-0118)

稚内海上保安部

ホームページ <http://www.Kaiho.mlit.go.jp/O1kanku/wakkanai/>



さようなら、巡視船れぶん

12月20日(金)、当部所属巡視船れぶんは、27日付で静岡県の下田海上保安部へ配属替のため稚内港を出港しました。

この2代目巡視船れぶんは、平成20年12月に浜田海上保安部(八管区)から当部に配属替となり、以後約5年間日本最北の海域を守ってきました。

この間、領海警備をはじめとし、東日本大震災の捜索活動や昨年上映された映画「北のカナリアたち」に撮影協力を行い出演するなど、多岐にわたり活躍しました。

れぶん定係地で行われた出港式では、菊池部長から「れぶん」の功績を讃え下田海上保安部までの御安航を祈るお言葉があり、豊田船長からは確実な引継を行い新れぶんへ帰ってきますとの言葉を残し、多数の市民の方が見送る中、下田港へ向けて汽笛を鳴らしながら最後の稚内港を後にして行きました。



巡視船れぶん出港式



巡視船れぶん出港を見送る当部職員

年末年始特別警戒



年末年始特別警戒及び安全指導のため、12月10日(火)稚内港中央ふ頭に着岸中の離島航路カーフェリー「ボレアース宗谷」の安全総点検を実施しました。

厳冬期や年末年始における安全運航について指導するとともに、カーフェリーの船内設備、法定書類の点検、運航状況及び積荷の積み付けなどの確認を行いました。

また、12日(木)には、稚内港長立会いによる稚内港北洋ふ頭北岸壁で危険物専用岸壁施設の安全点検を実施し、設備の整備状況、荷役安全管理体制、荷役監督要領の執行状況などを確認し、安全管理の徹底を図りました。



カーフェリー点検

【安全点検】



危険物専用岸壁点検

チャリティー名士カラオケで熱唱!

12月1日(日)、今年で第32回を迎えた恒例の稚内市名士カラオケ大会が稚内市総合文化センターで開催され、菊池部長が巡視船れぶん、巡視船もとうら若手職員とともに参加しました。

今年は、AKB48「恋するフォーチュンクッキー」に挑戦するとのことで、参加した若手職員はバックダンサーとして密かに練習を積み重ね、本番では制服紹介を交えながら見事なダンスを披露し、部長は指原莉乃になりきって会場を盛り上げました。

「出場する人全員がヒーローになれること」をコンセプトに今年の曲を考えた部長は、早くも来年に向けた選曲と構成などに頭を悩ませておりました。



熱唱する菊池部長!!!

救難技術審査会



12月11日(水)、平成25年度救難技術審査会(通称:オレンジカップ)が開催され、巡視船もとうら若手乗組員が参加しました。

第一管区海上保安本部救難課職員を審査員として招き、ライフゼム取扱い、搬送法など決められた種目の正確さやタイムを一管区内で競い合い、救難救助技術を磨くもので、この日のおよそ1ヶ月前から練習など準備を行ってきたもとうら若手乗組員は審査会を終えると、少しは練習の成果が出たのではないかとつぶやいてました。



技術審査会の状況

前号の回答
「観音崎灯台」です。この灯台は八角形で日本の灯台50選に選ばれています。